

# *Manifiestan que La Habana se propone incrementar producción*

---



Por Yuslaime Puig Rodríguez

La Habana, 4 ene (RHC) La Directora provincial de Economía de La Habana, Mirna Laffita, manifestó que aún en la tensa situación financiera del país, el plan de la economía de la capital para este año se propone incrementar sus niveles de producción, a través del uso eficiente de los recursos.

Explicó que se proyecta un crecimiento en la trasportación de pasajeros en Ómnibus Públicos respecto al 2018 y niveles de recogida de desechos sólidos similares a lo planificado en ese período.

Laffita agregó que el plan de inversiones respaldará la continuidad del programa de la vivienda, el del Aniversario 500, los Proyectos de desarrollo local, salud, educación, así como acciones dirigidas a los sectores productivos y de servicios.

Afirmó que para lograr los incrementos productivos a los cuáles aspira la capital es necesario ejercer un mayor control de los recursos, organización y disciplina en el cumplimiento de las estrategias. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**